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СТЕНОГРАММА ВЫСТУПЛЕНИЯ 

АДРИАНА ИБЕНСА 

НА ПЯТИДЕСЯТНИЦУ, 16 ИЮНЯ 2024 ГОДА 

Милости хочу,  

а не жертвы 
Вступительная молитва: 

П-р Адриан: Отче, мы смело приходим в Твоё присутствие, потому 

что у нас есть заступник перед Отцом - Иисус Христос, Праведник, 

который показал нам, каков Ты, Отче. Жизнь Иисуса - это то, что 

примиряет нас с Тобой. Мы благодарим Тебя за то, что можем 

познать истину о том, что Ты такой же, как Твой Сын. Видевший 

Меня, видел Отца. И мы благодарим Тебя, Отче, за то, что Ты не 

ставишь нам в вину наши прегрешения. Ты добровольно прощаешь 

нас. Все наши грехи прощены даром. И мы можем получить 

живительную кровь Иисуса, Дух Иисуса наполняет нас. Мы 

приходим в день Пятидесятницы, Господь, потому что у всех нас 

есть недостатки характера и немощи, которые необходимо 

изменить. И мы сожалеем о наших грехах. Мы сожалеем о нашем 

упрямстве, нашей гордости, нашем эгоизме и о нашем 

раздражительном отношении. И мы благодарим Тебя, Отче, за то, 

что Ты прощаешь нас за всё это, и за то, что Ты так сильно любишь 

нас, и за то, что Ты прощаешь нас добровольно. И поэтому теперь 

нет осуждения тем, кто во Христе Иисусе [Римлянам 8:1]. Потому что 

Ты никогда не осуждаешь и не разрушаешь. Пожалуйста, открой нам 

разум, Отец. Помоги нам соединить всё воедино и наполниться 

радостью небес, когда мы будем слушать это. И когда я буду 

говорить на эту тему, пусть мои слова станут Твоими словами, во 

имя Иисуса, Аминь. 
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Презентация. 

П-р Адриан: Итак, я просто резюмирую вчерашнюю презентацию, 

вывод из предыдущего исследования - ветхозаветное понимание 

священства Христа. Я цитирую Джеймса Уайта: 

Христос страдал не только для того, чтобы [1] удовлетворить 

божественное правосудие, но и [2] чтобы иметь возможность 

сострадать Своему народу в его мучениях. (Ревью-энд-Геральд, 29 

января 1861 г.) 

Таково понимание Ветхого Завета. Таково понимание человека. И 

некоторые могут спросить: “Что? Джеймс Уайт был в Ветхом 

Завете?” Ну, разве мы не все в Ветхом Завете? Разве мы все не были в 

Ветхом Завете? И всё же многие люди, прочитав книгу "Как вы 

судите", ещё не осознали, что весь Следственный суд, как учат 

адвентисты седьмого дня, является пониманием Ветхого Завета. А 

что такое Ветхий Завет? Всё очень просто, старина. Это плотское 

понимание Бога и человека. Это человеческое понимание вещей. И 

вот Бог встречает нас [там]. Итак, Христос, как посредник между 

Богом и человеком, нисходит, чтобы удовлетворить требования 

человека о прощении, то есть удовлетворить божественное 

правосудие и доказать – это так самонадеянно, не правда ли – 

доказать, что Он достоин быть нашим Первосвященником и что Он 

один из нас. 

Но понимание Нового Завета таково:  

1. Показать человечеству истинный характер Бога (Иоанна 17:4). Я 

прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне 

исполнить. Таково новозаветное  понимание священства.  

2. Показать человеку, что Бог понимает его и полностью милостив к 

нему, и что Бог всегда понимал его, чтобы явить Себя милосердным 

и верным Первосвященником. (Евреям 4:15-16). Как мы читаем в 

Псалме 138: все пути мои известны Тебе. И это было за тысячу лет 

до того, как Христос пришёл на эту землю. Итак, как прекрасно 
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показал нам Ваггонер, Бог всегда понимал и знал нас с самого 

начала. 

3. Помочь человеку через Духа покаяться в его неправильном 

понимании Бога. И это самое важное, что мы до сих пор до конца не 

осознали, - за убийство Его Сына вследствие ложного правосудия. 

(Деяния 2:23-24, 38а). “Покайтесь, и да крестится каждый из вас во 

имя Иисуса Христа для прощения грехов; и получите дар Святого 

Духа.” Многие люди говорят: “Как Бог может простить меня за то 

или иное деяние?” Или люди говорят: “Как эти люди могут так 

поступать?” Мы все виновны в убийстве Сына Божьего. Чем мы 

можем быть лучше других людей? Какой грех может быть страшнее 

убийства Сына Божьего? Нет более тяжкого греха, чем этот, и мы все 

виновны в нём. Это общий грех человечества, и мы собираемся 

рассмотреть это подробнее во время нашей презентации в среду 

вечером. Мы приняли эту идею: каждый грех должен быть наказан, 

мы перенесли эту идею на Христа, что Он должен быть наказан, 

чтобы мы могли получить прощение. 

4. Излить Дух Божий на тех, кто принимает это откровение. (Деяния 

2:38б) Это откровение приходит к нам от Духа Божьего. Вы не 

сможете прийти к такому пониманию Бога и Его характера, не 

получив дара Святого Духа. “Дух животворит; плоть не пользует 

нимало” (Иоанна 6:63). Слова, которые Христос говорит нам, суть 

Дух и Жизнь. И теперь мы можем понять, как мы могли видеть 

Библию иначе, чем видим её сейчас? Это просто удивительно! 

Итак, у нас две разные точки зрения. И опять же, мы говорим, что 

обе они отражены в Библии, потому что Бог должен встретиться с 

человеком там, где он есть. Христос является посредником между 

двумя различными мнениями. И Он выступает посредником между 

этими двумя убеждениями, и наш ключевой текст, который мы 

рассматриваем, звучит так: “Но посредник при одном не бывает, а 

Бог один” (Галатам 3:20). Это означает, что да, есть две позиции, но, 

в конечном счёте, есть один Бог и, следовательно, одна позиция. И 

Христос стремится примирить нас с позицией Бога. Потому что 
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именно мы нуждаемся в примирении с Ним. Богу не нужно 

примирение с нами. Он не тот, кто сердится и говорит: “Если Я не 

увижу кровь, Я всех вас уничтожу”. Это делает Его преступником, не 

так ли? 

Крейг: Он хочет, чтобы мы примирились. Но нам необходимо 

примириться.  

П-р Адриан: Да, нам необходимо примириться. Нам нужно прийти к 

откровению Иисуса Христа.  

Итак, теперь я хочу просто подвести итог тому, что мы рассмотрели 

в среду вечером в презентации "Ложное правосудие". Если вы этого 

не видели и у вас возникли проблемы с выводами, которые я здесь 

делаю, вернитесь назад и [посмотрите]. Я представил все 

доказательства в той презентации. Итак, это один из пунктов, 

которые мы затронули в книгах "Царство семьи", "Мудрость 

Божия", "Мой Возлюбленный". 

1. Бог родил Своего Сына, чтобы Он стал посредником для всех 

сотворённых существ. Поскольку мы становимся теми, на что 

взираем, то Бог не мог создать нас напрямую. Все ли мы понимаем 

этот принцип? Потому что Бог существует Сам по Себе, никому 

неповинуется, никому не подчиняется. Между Ним и всем 

творением должен был быть тот, кто мог бы созерцать Бога и не 

хотел бы занимать Его положение или существовать отдельно от 

Него, и тот, кто мог бы наделять Духом покорности и послушания и 

уверенностью в любви Отца. Итак, именно здесь Христос был 

посредником с того дня, когда…  Ну, в общем, Ему было определено 

стать посредником с того дня, как Он родился. И мы рассмотрим это. 

 

2. В Своей мудрости Он родил Своего Сына и сделал Его равным Себе. 

И иногда, когда я говорю о Христе, Мудрости Божьей, а кто-то в 

церкви говорит мне: “Ну, если Христос - это Мудрость, то ты хочешь 

сказать, что Бог не мудр?” Видите ли вы оппозиционный ум? Нет, 

Христос - это Мудрость Божья. Это проявленная Мудрость Божья. Со 
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стороны Бога было мудро родить Сына в качестве посредника 

между Богом и творением, который мог бы обеспечить нам Дух 

покорности, послушания и уверенность в любви Отца. Поэтому Он 

всегда был Священником на Своём престоле. Сын Божий - это древо 

жизни, потому что Его подчинение Отцу и благословение, которое 

Он получает от Отца, дарованы всем сотворённым существам. Как 

сказано в Послании к Колоссянам 1:17: “… И Он есть прежде всего, и 

всё Им стоит.” И как говорит Иоанн в Первом послании, глава 

первая, "… Ибо жизнь явилась, и мы видели и свидетельствуем, и 

возвещаем вам сию вечную жизнь, которая была у Отца и явилась 

нам…" Христос есть вечная жизнь. Именно в Нём мы имеем вечную 

жизнь. И затем говорится, что всё держится на Христе, и власть 

находится на Его плечах, Исаия 9:6. 

 

3. Сын Божий был Священником на престоле, дающим жизнь и 

благословение всему творению. И Он продолжает делать это 

сегодня.  

 

4. Сатана возжелал занять место Христа рядом с Отцом. Он начал 

рассказывать ангелам, что Сын Божий предполагал занять 

положение Люцифера, хотя на самом деле всё было наоборот. Сатана 

предполагал занять положение Христа, а он сказал, что Христос 

предполагал занять положение Люцифера, которое по праву 

принадлежало ему. Это классическая торговля, смена ролей. 

 

5. Конечно, мы читаем утверждения, которые говорят нам о том, что 

сатана знал о характере любви Бога, и он знал, что его желания и 

действия были неправильными. Следовательно, у него был дух 

самоосуждения, потому что он знал, что был неправ, и из-за его 

собственной системы правосудия – каждый грех должен быть 

наказан – его самоосуждение означает, что он верил, что должен 

умереть.  

 

6. Свои чувства самоосуждения он возложил на Сына Божьего. 

Смертный приговор, которого, по его мнению, он заслуживал, он 
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вынес Христу. Сатана - автор теории замещения наказания. Это 

довольно громкое заявление. 

 

7. Он привнёс во вселенную новое понимание правосудия: “Каждый 

грех должен быть наказан”. Своё собственное суждение о себе он 

перенёс на вселенную. Божья система правосудия заключалась в 

том, чтобы позволить последствиям совершения неправильных 

действий пасть на головы делающих их. Сатана указал на то, что 

неправильные действия должны быть насильственно наказаны, 

чтобы защитить святость закона.  

 

8. Вся вселенная находилась под влиянием этих идей... (и мы 

рассмотрели все цитаты, чтобы сказать, что вся вселенная 

находилась под влиянием сатанинских представлений о 

правосудии) ... и задавалась вопросом, нужно ли изменять и 

улучшать закон Божий в соответствии с сатанинскими 

представлениями о правосудии. Был ли закон Божий незыблемым? 

Нужно ли было его изменять? Нужно ли было его 

усовершенствовать? Вот вопросы, которые существовали во 

Вселенной более 4000 лет до смерти Христа. 

 

9. Когда Адам пал, он проникся идеями сатанинского правосудия. Он 

пришёл к выводу, что каждый грех должен быть наказан. Как и 

сатана, своё внутреннее самоосуждение он перенёс на Христа и 

возложил на Него ответственность за своё грехопадение. “Жена, 

которую Ты мне дал…” Он обвинил Бога в том, что Он создал 

женщину, чтобы соблазнить его. С тех пор мало что изменилось.  

 

10. Теперь Христос занял новую позицию посредника между Богом и 

человеком, у которых теперь были совершенно разные взгляды на 

справедливость, милосердие и примирение, и Христос теперь 

является посредником между этими двумя взглядами. (Исаия 55:8-

9) 

 

Это краткое изложение того, что мы рассмотрели в среду вечером.  
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И мы возвращаемся к Посланию к Галатам 3:20. Вот, что написал 

Павел: 
Но посредник при одном не бывает, а Бог один. 

А слово "посредник" [G3319] там означает "лицо, содействующее 

примирению спорящих сторон", то есть, по сути, примиритель. Итак, 

в самом начале Он был посредником, но затем стал примирителем. 

Христос был посредником между Богом и всем творением, но теперь 

Он стал и примирителем, потому что человеческие представления о 

правосудии стали, или были, отличными от Божьих принципов 

правосудия. Мы не говорим "Божьи представления о правосудии". 

Они просто являются реальностью. Итак, мы видим этот 

дополнительный аспект священства Христа в самом начале.  

Итак, краткое описание священства Христа: 

1. Человек верил, что каждый грех должен быть наказан смертью.  

2. Бог установил, что грех уничтожает сам себя. Возмездием греха, а 

не возмездием за сам грех, является смерть. Вы видите разницу? У 

греха есть свои последствия. 

3. Человек не верил, что Бог простит его без пролития крови. 

(Желание веков, 157.2). Мы рассмотрели это утверждение, где она 

[Эллен Уайт] говорит, что люди верят, что без пролития крови не 

бывает прощения грехов. Это то, во что верит человек.  

4. Бог, со Своей стороны, даровал милость, благословение и истину 

Своим Духом через Христа. 

5. Что касается человека, то он принял прощение через смерть Сына 

Божьего и принял Христа как своего посредника, когда было явлено, 

что Христос полностью понимает людей. Это такое высокомерие, но 

Бог смирился с этим. Он позволил этому случиться.  

6. С точки зрения Бога, Христос был Его посредником перед всем 

творением с того дня, как родился. Это Вечный Завет. 
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7. С точки зрения людей, Христос стал их посредником после того, 

как умер и доказал Своё совершенство страданиями. Это Ветхий 

Завет.  

Есть ли в этом смысл? Просто поясняю некоторые моменты.  

Итак, позиция Бога в отношении священства Христа. Сейчас я читаю 

Захарию, (это важно) 6:12-13 в Дословном Переводе Янга, который 

меняет время того, о чём здесь говорится. 

...Так сказал Иегова Саваоф, говоря: вот, человек! Побег - вот имя 

его, и он (резко) вырос из своего места и построил храм Иеговы. 

В других переводах (в т. ч. и в Синодальном переводе) говорится, что 

Он построит храм Иеговы. Но здесь говорится, что Он построил храм 

Иеговы. Что сказал Иисус во второй главе Евангелия от Иоанна? Он 

сказал: разрушьте этот храм, и через три дня Я воздвигну его. Иисус 

- это храм Всевышнего Бога. В Нём обитает вся полнота Божества 

телесно, и в Нём есть всё, что нужно для жизни. Он - храм. 

Да, Он строит храм Иеговы, 

И, конечно, из Его храма исходит Дух во все другие храмы, которые 

есть во Вселенной, чтобы каждый мог быть подобием Сына, так же 

как Он является подобием Отца. 

Да, Он строит храм Иеговы, И Он воздаёт почести, И Он воссел и 

правит на Своём престоле, И Он был священником на Своём 

престоле, И между Ними обоими заключён мир. (Захария, 6:12-

13, Дословный Перевод Янга) 

Когда состоялся Совет Мира?  

Крейг: До сотворения мира.  

П-р Адриан: До сотворения мира. Итак, до сотворения мира Христос 

уже был священником, до Совета Мира. Потому что там сказано: “Он 

был священником на Своём престоле, И между Ними обоими 
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заключён мир”. Вы понимаете это? Итак, до этого Он уже был 

Священником на Своём престоле. Вечный Священник, Священник 

вовеки.  

Крейг: Это сказано в книге пророка Исайи или Иеремии. 

“Владычество на раменах Его”. 

П-р Адриан: Исаия 9:6. И здесь мы видим разницу между двумя 

видами священства. Чтобы нам было ясно, священство Христа с 

позиции Отца - это священство жизни и милосердия. Священство 

Христа с позиции человека - это священство смерти и крови.  

Не может быть большей разницы. И вот почему. Если вы посмотрите 

на любое евангельское понимание Креста, которое сейчас 

принимает адвентизм, что они говорят? Всё было завершено на 

Кресте. Что это значит? Бог удовлетворён. Он пролил Свою кровь. 

Правосудие восторжествовало. Всё свершилось. Это доказывает, что 

священство Христа для человека - это только смерть и кровь. 

Конечно, они думают, что из этого исходит жизнь. И, конечно, тогда 

Божья жизнь может прийти через омрачённое понимание человека. 

Тогда Он сможет принять прощение, тогда Он сможет войти в жизнь, 

в милость и благословение Божье. Но эта жизнь, благословение и 

милосердие были всегда. Они были всегда. Именно человек 

требовал крови, а не Бог. Таким образом, это буквальное прочтение 

Книги Пророка Захарии 6:12 очень важно; оно помогает нам понять, 

когда возникло священство Христа. И теперь я вспоминаю, как в 

первый раз это осенило меня, и я говорю “осенило”, Иисус заговорил 

со мной и сказал: "Ты видишь, когда Я стал здесь Священником?" 

И никто сам собою не приемлет этой чести, но призываемый 

Богом, как и Аарон… 

И Павел противопоставляет священство Аарона священству Христа. 

Итак, “призываемый Богом, как и Аарон”, - то есть он говорит о том, 

когда Аарон был призван стать первосвященником, а затем он 

говорит о том, когда Христос был призван стать первосвященником. 
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… Так и Христос не Сам Себе присвоил славу быть 

первосвященником, но Тот, Кто сказал Ему: … 

Итак, теперь Павел говорит вам, когда Христос был поставлен 

первосвященником. 

… “Ты Сын Мой, Я ныне родил Тебя”; … (Евреям 5:4-5) 

И вопрос в том, когда это произошло? 

Крейг: Это зависит от того, во что вы верите.  

П-р Адриан: Это зависит от того, во что вы верите. Итак, вот 

следующий шаг  в вести. Когда мы верим, что Христос стал 

рождённым Сыном, мы верим, что Христос стал Первосвященником, 

и то, и другое – рождение Сына Божьего – тесно связано с Его 

первосвященническим служением. Это невозможно разделить. Итак, 

когда вы верите в то, что Христос стал рождённым, тогда вы можете 

понять, что Христос стал Первосвященником. Потому что 

рождённый Сын - это принцип посредничества. Это принцип 

посредника. Это заложено в рождённом Сыне. Это присуще Ему. 

Итак, вот что нам нужно прояснить: когда Христос был рождён как 

Сын Божий.  

Крейг: В то же время на Его плечи было возложено владычество. 

П-р Адриан: Это грандиозно! В то же время владычество было 

возложено на Его плечи. И затем Павел говорит, 

… как и в другом месте говорит: “Ты священник вовек по чину 

Мелхиседека”. (Евреям 5:6) 

Итак, не даёт ли это вам намека на то, когда Он стал Единородным 

Сыном? Если Он был вечным Священником по чину Мелхиседека, о 

чём это говорит? Что Он навеки остался Священником. Вчера мы 
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рассмотрели цитату о том, что А.Т. Джоунс сказал в 1895 году: “Был 

ли Он Священником до 1 года нашей эры?” Это весть 1888 года.  

Время, когда Христос стал рождённым Сыном. Божье время: до 

сотворения мира. 

Господь имел меня началом пути Своего, прежде созданий Своих, 

искони; … 

Итак, рождение Сына Божьего было самым началом пути 

Божьего, путём или тропинкой Бога, началом Его пути. 

… от века я помазана, от начала, прежде бытия земли. Я 

родилась, когда ещё не существовали бездны, когда ещё не было 

источников, обильных водою. (Притчи 8:22-24) 

Прежде чего бы то ни было Я был рождён. Это Мудрость Божья и 

сила Божья, проявленные во Христе прежде всего остального. И если 

у вас есть какие-либо сомнения в том, что речь идёт о Христе, 

прочтите первую главу книги "Патриархи и пророки", где говорится 

о свидетельстве Иисуса, Эллен Уайт цитирует эти стихи и говорит: 

"Сын Божий говорит о Себе, как о Божьей премудрости: “Господь 

имел меня началом пути Своего, прежде созданий Своих, искони…” 

(Притч. 8:22-30). Мы должны быть внимательны. Я поражён, что 

люди не могут этого увидеть. Это равносильно тому, что люди 

намеренно вырывают себе глаза из орбит и бросают их на землю. 

Если вы отказываетесь это видеть... О, действительно. Это будет 

большим потрясением для людей, которые выкалывают себе глаза, 

а адвентисты выкалывают себе глаза. Если и есть на земле люди, 

способные понять рождение Сына Божьего, то это должны быть 

Адвентисты Седьмого Дня. Поэтому, если вы не видите этой истины, 

значит, вы вдвое больше сын ада, чем кто-либо другой. Вы 

понимаете, о чём я говорю? Потому что требуется больше 

решимости, чтобы противостоять такой ослепительно очевидной 

истине. Поэтому быть Адвентистом Седьмого Дня - это очень 

ненадёжная вещь, очень ненадёжная вещь. И мы помним, что 
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именно евреи убили Сына Божьего. И мы помним, что это были 

адвентисты... 

Крейг: Не римляне?  

П-р Адриан: Они были посредниками, с помощью которых евреи это 

сделали. А дух Креста был в 1888 году, когда именно адвентисты 

отвергли Христа и распяли Его Дух в 1888 году. И мы - потомки этих 

людей. И поэтому мы, подобно Даниилу, должны сказать: “Отче, 

прости нас, ибо мы согрешили, прости нас и наших отцов.” Если мы 

поступим иначе, не поверив в это, то мы скажем: “Я не сделал ничего 

плохого. Это всё они виноваты”. Это тоже приведёт вас к 

неприятностям. 

Итак, Божий расчёт времени: когда Христос был рождён, очевидно, 

это было временем Его появления на свет. И это приводит к тому, 

что человеческий мозг плавится, потому что поклонение Хроносу 

внедрилось в человеческий разум, а поклонение Хроносу 

заключается в том, что у Него не может быть никакого времени в 

Его начале, иначе это означало бы, что Он не был Богом, что 

является наглядным доказательством поклонения греческому богу 

Хроносу. И я только что сказал здесь многое за очень короткое 

время. Но нигде в Библии не говорится о бесконечном периоде, в 

течение которого никогда не было времени, когда Он не 

существовал, что является необходимым условием для 

Божественности. И здесь снова проходит грань между истиной и 

заблуждением; христианство утверждает, что Божественность не 

может быть унаследована, тогда как Павел говорит в первой главе 

послания к Евреям: “… Будучи столько превосходнее Ангелов, 

сколько славнейшее пред ними наследовал имя”. Ваггонер сказал 

это в книге "Христос и Его праведность", Джоунс говорил это в 

нескольких местах, это часть вести 1888 года; Божественность 

может передаваться по наследству. И это было продемонстрировано 

на примере рода человеческого, потому что Ева унаследовала всю 

полноту человеческой природы Адама телесно. Разве она не человек 

в полной мере? Конечно, это так. Но она не существовала 
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одновременно с Адамом. И мы могли бы сказать гораздо больше по 

этому конкретному вопросу.  

Итак, расчёт времени человека: когда Он искупил наши грехи или 

удовлетворил наше правосудие и вернулся к Богу. 

И мы благовествуем вам, что обетование, данное отцам, Бог 

исполнил нам, детям их, воскресив Иисуса, как и во втором псалме 

написано: “Ты Сын Мой: Я ныне родил Тебя”. (Деяния 13:32-33) 

Таким образом, слово "рождённый Сын" относится к тому моменту, 

когда Иисус воскрес из мёртвых и был взят обратно на небо. И это 

правильное понимание, потому что таково требование человека. И 

Бог удовлетворяет это требование человека. Вы понимаете, о чём я 

говорю? Есть ли в этом смысл? Оба эти утверждения верны, но одно 

из них верно несомненно. Оба они верны в том смысле, что Бог идёт 

на уступки человеку, чтобы вернуть его к Себе. Итак, сейчас мы  

будем читать, и обратите внимание на это. Это Библейский 

Комментарий АСД: 

Верующие христиане сделали воскресение основой своей веры 

в Сыновство Христа. Христос был “первенцем из мёртвых” 

(Откр.1:5), и воскресение понимается как подтверждение Его 

титула “Сын Божий” (Библейский Комментарий АСД к Деяниям 

13:33). 

Это правда? Является ли это основанием для Его Сыновства? Это и 

есть источник его Сыновства?  

Робин: Я думала, что Его происхождение было связано с Его 

рождением.  

П-р Адриан: Совершенно верно.  

Крейг: Но это правда в том смысле, что христиане верят в это. Но 

это не значит, что это действительно так. 
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Лорель: Но я думала, что верующие христиане связывают 

Сыновство с Его воплощением, то есть с Его рождением, а не с Его 

воскресением. Это другое. 

П-р Адриан: Некоторые связывают это с Его воплощением, но здесь 

это связано со священством, потому что в Деяниях 13 сказано: “Бог 

исполнил нам, детям их, воскресив Иисуса, как и во втором псалме 

написано: “Ты Сын Мой: Я ныне родил Тебя”. Итак, основа веры в 

Сыновство Христа связана с тем, что Он воскрес из мёртвых, потому 

что Он удовлетворил Божье правосудие, Он страдал вместе с нами, и 

поэтому Он осознаёт Себя как нашего представителя, становясь, 

таким образом, Сыном Человеческим. Но Он стал Сыном 

Человеческим в нашем понимании. Вот когда мы это приняли, вот 

когда мы в это поверили. Итак, это правда, что Христос был Сыном 

Божьим с момента Своего воскресения, но это приспособление к 

человеческому пониманию. И Эллен Уайт ясно передаёт это.  

На самом деле, я просто хотел вставить это, потому что это так 

печально. Вот Адвентистский Библейский Комментарий, 

цитирующий Евангелие от Луки 1:35, где Ангел Гавриил сказал 

Марии, что “рождаемое Святое наречётся Сыном Божиим”. 

Здесь [Луки 1:35] ангел Гавриил подтверждает истинную 

божественность Иисуса Христа, но в то же время неразрывно 

связывает эту божественность с Его истинной человечностью. Сын 

Марии будет Сыном Божьим, потому что зачатие произойдёт 

посредством осеняющей Его “силы Всевышнего”… 

И обратите внимание на то, что они говорят: 

… Из этого и других мест Писания некоторые заключили, что 

титул "Сын Божий" был впервые применён к Христу во время 

воплощения. Другие пришли к выводу, что этот титул описывает 

отношения Христа с Отцом до воплощения. [Именно это мы и 

понимаем.] Третьи считают, что термин "Сын Божий" правильно 

употребляется по отношению к доинкарнированному Христу в 
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переносном [пролептик] смысле или в связи с Его ролью в плане 

спасения… 

И это слово [пролептик - предвосхищающий] означает ожидание 

того момента, когда Он станет Сыном Божьим. И именно это 

представлено во многих современных теологиях Адвентизма. Тай 

Гибсон представляет идею предвосхищающего сыновства, и это 

помогает многим людям утолить свою тревогу по поводу 

тринитаризма. Это предвосхищение. Это предвкушение. Термин 

"Сын Божий", который был введён до того, как Он пришёл на эту 

землю, означает ожидание того момента, когда Он станет Сыном 

Божьим. Это Сын, который у вас есть, когда у вас нет сына, понятно? 

Это Иисус “Клейтона”. Если вы не знаете, что это значит, то всё в 

порядке, не волнуйтесь. 

… Авторы и редакторы этого комментария, однако, не считают, 

что Священные Писания излагают какую-либо из этих точек 

зрения ясным и безошибочным языком. Следовательно, 

говорить догматически по этому вопросу означало бы 

утверждать больше, чем было открыто Вдохновением. Здесь 

молчание - золото. (Библейский Комментарий АСД к Евангелию от 

Луки 1:35) 

Итак, что же говорят адвентистские комментаторы, когда их 

спрашивают: “Христос - чей Он Сын?” - “Мы не можем сказать. Мы не 

знаем, кто Он такой”. 

Крейг: Но они совершенно уверены, что Он - Троица.  

Лорель: И разве это не выходит за рамки того, что открыто 

Писанием, Вдохновением?  

Крейг: “Здесь молчание - золото?” 

П-р Адриан: Но если вы не знаете, кто такой Сын Божий, как вы 

можете обрести вечную жизнь? 
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Сия же есть жизнь вечная, да знают Тебя, единого истинного Бога, и 

посланного Тобою Иисуса Христа. (Иоанна 17:3) 

Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына Божия не 

имеет жизни. (1 Иоанна 5:12) 

Если вы не знаете, кто есть Сын, вы не имеете жизни. Это самое 

печальное утверждение. Они не знают, кто такой Иисус. Для них это 

загадка.  

Робин: Или они знают, но не хотят этого признавать.  

П-р Адриан: Или они знают, но не хотят признавать этого, потому 

что потеряют работу. Но мы не хотим приписывать вину кому-то, 

где её может и не быть.  

Время рождения Сына определяет время Священства Христа. И 

здесь мы видим, что Эллен Уайт гармонизирует эти две позиции. 

Христос дал людям силу побеждать. Он пришёл в этот мир в 

человеческом обличье, чтобы жить как человек среди людей. Он 

воспринял человеческую природу с её немощами, дабы 

подвергнуться испытаниям. Будучи в человеческой плоти, Он был 

причастником Божественной природы. В Своём воплощении Он 

придал новый смысл званию Сына Божьего…  

Разве комментаторы не читали это высказывание? Разве они не 

знали об этом? 

… Ангел сказал Марии: «Дух Святой найдёт на тебя, и сила 

Всевышнего осенит тебя; посему и рождаемое Святое наречётся 

Сыном Божиим» (Лк. 1:35). Став Сыном человека, Он стал и Сыном 

Божьим в новой ипостаси…  

Это означает, что Он уже был Сыном Божьим в старом смысле, в 

вечном смысле, от вечности Он был Сыном Божьим. 
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… Таким Он и пребывал в нашем мире — Сыном Божьим, 

связанным по рождению с человеческим родом. (Избранные 

вести, том 1, 226.2) 

Он был Сыном Божьим. Но если и есть что-то, что человечество 

хочет скрыть, то это то же самое, что и падшие ангелы, - они хотят 

скрыть то, что Христос рождён от Отца. И это утверждение 

[Библейский Комментарий АСД] скрывает это, не так ли? “Мы не 

можем сказать”. Они агностики в отношении сыновства Иисуса 

Христа. Они не придерживаются этой позиции, а оставаться 

безучастными в таком кризисе, в котором мы находимся, - это 

измена Божьему правлению. Я трепещу от того, что ожидает тех, кто 

займёт эту позицию. “Мы не берём на себя обязательств. Мы сидим 

на заборе”. А, как вы знаете, сидеть на заборе очень неудобно. 

Ронда: Разве не то же самое они делают и со Святым Духом? 

П-р Адриан: “О, нет, Он - Бог”. В этом они уверены. 

Ронда: Есть цитата из "Духа пророчества", в которой говорится, что 

мы должны придерживаться этого правила. 

П-р Ариан: “Молчание - золото”. 

Итак, как только Христос удовлетворил требования человека об 

Искуплении, Он может заключить с нами Новый Завет. Теперь, когда 

Христос продемонстрировал, что Он понимает нас, и удовлетворил 

божественное правосудие так, как мы в это верим, Он может 

заключить с нами Новый Завет, который всегда был и остаётся 

Вечным Заветом. 

И потому Он есть ходатай нового завета, дабы вследствие 

смерти Его, бывшей для искупления от преступлений, сделанных в 

первом завете, … 

И то, что я там написал, - это Ветхий Завет. И что такое Ветхий 

Завет? Каждый грех должен быть наказан. Искупление греха. И что 

такое грех по Ветхому Завету? Вера в то, что каждый грех должен 
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быть наказан. Это нарушение закона Божьего, нарушение характера 

Божьего. Но Христос исполнил требования Ветхого Завета ради нас. 

…  к вечному наследию получили обетованное. [И обратите 

внимание] Ибо, где завещание, там необходимо, чтобы 

последовала смерть завещателя, … 

Это идея Бога или идея человека? Это идея человека. Каждый грех 

должен быть наказан. 

… потому что завещание действительно после умерших: оно не 

имеет силы, когда завещатель жив. (Евреям 9:15-17)  

Итак, Христос должен был удовлетворить наше понимание, наше 

разумение, запечатлеть и заставить нас поверить, что мы можем 

получить Божье благословение, Божью милость, Божью благодать, 

Божью благость. И Христос удовлетворил это. Вот о чём говорится в 

девятой главе Послания к Евреям. И если вы ещё не заметили, то я 

предлагаю вам новую концепцию понимания этих стихов. Это новый 

взгляд на эти стихи, и нам нужно продолжать возвращаться к этому. 

И снова мы продолжаем представлять позицию уступок, уступок, 

уступок. Бог пошёл на уступки человеку так же, как Он поступил с 

Авраамом. Он снизошёл до того, чтобы заключить завет с Авраамом, 

используя элементы, которые были общепринятыми среди людей. 

Теперь Он делает то же самое здесь. Человек верит, что завещание 

имеет силу только после смерти. 

Ибо если служение осуждения славно, … 

Это было великолепно. Было великодушно со стороны Бога, что Он 

согласился с нашими принципами служения смерти, с требованием, 

чтобы каждый грех был наказан. Но, 

… то тем паче изобилует славою служение оправдания. 

(2Коринфянам 3:9) 

Вы понимаете? Вы видите это в этих стихах? Требуется время, чтобы 

осмыслить? Богу пришлось перенести нас с того места, где мы были 
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в Ветхом Завете, - от служения смерти к служению жизни. Это то, что 

Он должен сделать, чтобы вернуть нас к тому, что было всегда.  

И ещё одно замечание, раз уж мы об этом думаем. “Завещание 

действительно после умерших…” (Евреям 9:16) Итак, где бы ни было 

наследство, вы можете вступить в это наследство только после 

смерти того, кем было предложено это наследство. Итак, должен ли 

был Бог умереть, чтобы передать Своё наследство Своему Сыну? 

Нет. Это не идея Бога! Понимаете? Разве не сатана хотел смерти 

Христа, чтобы он смог получить Его наследство? 

Крейг: И для нас это также не обязательно. Я имею в виду, что вы 

можете раздавать деньги, вам не нужно ждать, пока вы умрете.  

П-р Адриан: Но когда есть завещание, как правило, вы можете 

получить к нему доступ только после смерти. Но, да, это не мешает 

человеку пожертвовать деньги перед смертью.  

Крейг: Совершенно верно. И Бог даровал нам благодать. 

П-р Адриан: Да. Как отец блудного сына, он оставил наследство 

своему сыну до смерти. Итак, мы просто подчёркиваем это. Это идеи 

человека, которые пришли от сатаны. Он страстно желал, чтобы 

Христос умер и он бы принял Его наследство. Вот откуда берутся все 

эти идеи. Это позволяет нам по-другому взглянуть на послание к 

Евреям. Поскольку христианство, используя эти стихи, говорит, что 

завещание вступает силу после смерти человека, то до смерти 

Христа Его завещание не имело силы. Этому учит христианство. Это 

должно было быть запечатано. Но это человеческие идеи, а не 

Божьи. 

Лиам: Слова Божьего достаточно, чтобы быть запечатлённым.  

П-р Адриан: Его слова достаточно.  
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Бронуин: Интересно, что вся эта концепция, ну, знаешь, ждать, пока 

кто-то умрёт, чтобы получить своё наследство… Это эгоистично по 

своей сути.  

П-р Адриан: Да, определённо.  

Аудитория: Поторопись умереть, чтобы я мог это получить!  

Бронуин: В то время как в примере с отцом блудного сына, который 

мы имеем, в то время как его сын был эгоистом, отец полностью 

отдавал себя. Ему не нужно было проявлять эгоистичное отношение 

к своему сыну. 

П-р Адриан: Он этого не делал. Это напомнило мне, я не могу 

вспомнить название фильма, это из моей потерянной юности, но я 

помню только эту начальную сцену, где этот человек находится на 

поле для гольфа и играет в гольф. И другой мужчина подходит к 

нему и говорит: “Мне жаль сообщать вам, но ваш отец только что 

скончался”. И первый сказал ему: "Пожалуйста, дай мне минутку. 

Мне просто нужно время, чтобы подумать”. И человек ушёл. И когда 

он уходил, тот такой: “Да! Да!” [торжествующе], потому что он 

унаследовал все миллиарды своего отца. Он был так рад, что его 

отец умер. Потому что он может забрать всё своё наследство. Таков 

разум человека. 

П-р Адриан: Шарон из онлайн-аудитории спрашивает: “Был ли Он 

распят за то, что был метафорическим Сыном?” 

П-р Адриан: И предыдущий онлайн-комментарий: “Сатана искушал 

Христа в пустыне за то, что он был метафорическим Сыном? Если ты 

метафорический Сын Божий, преврати эти метафорические камни в 

метафорический хлеб”. 

Лиам: То, что вы там говорите [обращаясь к истории мужчины на 

поле для гольфа], о том, что он получит наследство после смерти 

отца – у него уже было наследство, когда его отец был жив. Так что 

это человеческое понимание на 100%. Теперь, наконец, он мёртв, 
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отлично. Но у него это уже было раньше, когда он был ещё жив. 

Почему праздновать только сейчас?  

П-р Адриан: Потому что смерть должна прийти к человеку – это 

вопрос собственности, а кто владеет?  

Человек нуждался в жертве, Бог нуждался в познании Его. Вот мы и 

подошли к этим прекрасным стихам. И мы напоминаем себе, что это 

одно из самых важных утверждений в этом послании. 

Конечно, идея умилостивления или жертвы [искупления] 

заключается в том, что есть гнев, который нужно утолить. Но 

обратите особое внимание на то, что именно мы требуем жертвы, 

[Искупления], а не Бог. (Э. Дж. Ваггонер, "Правосудие милосердия", 

"Истина для настоящего времени", Великобритания, 30 августа 

1894 г.) 

И это ослепительный свет! Ослепительный свет, прямо здесь. НАМ 

требовалась жертва, а НЕ БОГУ! И вот Бог удовлетворил наши 

требования, Он снизошёл до того, чтобы вступить с нами в завет и 

даровать Своего Сына, который удовлетворил наши требования 

закона, потому что мы думали, что без пролития крови не бывает 

прощения грехов. Слава Богу, что Он был готов сделать это для нас в 

нашей тьме. И вот мы здесь. И, надеюсь, вы поймёте значение слова 

"не" в этом стихе. В книге Пророка Осии 6:6 говорится, 

Ибо Я милости хочу, а не жертвы, и Боговедения более, нежели 

всесожжений. (Осия 6:6) 

“Ибо я милости хочу, а НЕ жертвы”. Не говорится, как в некоторых 

переводах: “Я желаю милости больше, чем жертвы”. Здесь этого не 

сказано: “Милости хочу, а НЕ жертвы”. Как жертва вписывается в 

Божий план? Никак. Этого там нет. “Я милости хочу, а НЕ жертвы”. И, 

теперь, параллельное утверждение на иврите означает 

“Боговедения...” И снова обратите внимание, как сказано “более 

нежели…”, но на иврите это слово звучит как “из/от" или 

"отделённый от" "всесожжений”. И они перевели это как “более 
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нежели”. Нет, не более нежели! Потому что “милости…, а не жертвы” 

- это не то же самое, что “Богопознания более, нежели всесожжений”. 

Всё как раз наоборот. Таким образом, милости…, а НЕ жертвы, 

равносильно Боговедения, а не всесожжений. Они равны: 

  Божье искупление                                       Человеческое искупление                                             

  Милость                                                               Жертва 

        Богопознание                                                    Всесожжение 

Вы понимаете? Итак, что нам нужно, чтобы искупить свою вину 
перед Богом? Нам нужно откровение о Характере Бога. И как Иисус 
это сделал? 

Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил 
Мне исполнить. (Иоанна 17:4) 

Если бы Он завершил дело, которое поручил Ему Бог, это не 
повлекло бы за собой смерть.  

Бронуин: Это то же, что говорят искупленные, когда видят 
пришествие Иисуса: “... Вот Он, Бог наш! на Него мы уповали, и Он 
спас нас!” (Исаия 25:9). В этом есть уверенность. 

П-р Адриан: Он спасёт нас. В этом есть уверенность. В этом есть 
вера. Потому что это просто милость и знание того, что Бог - 
милосердный: 

… Господь, Господь, Бог человеколюбивый и милосердый, 

долготерпеливый и многомилостивый и истинный… (Исход 34:6) 

Всё, что нам нужно, - это знание характера Бога. А это приходит к 

нам только через Его Сына. Видевший Меня, видел Отца. Но 

искупление в человеческом понимании - это тот момент, когда 

многие люди говорят: “Вы хотите сказать, что Иисусу не 

обязательно было умирать на кресте?” Нет, мы этого не утверждаем. 

Иисус должен был умереть на Кресте, но потому, что этого требовал 

человек. И я не думаю, что кто-то из присутствующих здесь сказал 
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бы, что мы обрели это знание, не веря в то, что Иисус умер за наши 

грехи. Мы все верили в это. 

И ангелы на небесах тоже нуждались в этом, не так ли? Разве смерть 

Христа не примирила их с Богом? Потому что тогда они увидели 

характер Бога в сравнении с характером сатаны, и это открылось им. 

Значит, они тоже нуждались в этом. Это грандиозно. Но давайте 

продолжим. Иисус повторяет слова Осии и цитирует их. 

Увидев то, фарисеи сказали ученикам Его: для чего Учитель ваш 

ест и пьёт с мытарями и грешниками? Иисус же, услышав это, 

сказал им: не здоровые имеют нужду во враче, но 

больные, пойдите, научитесь, что значит: “милости (англ. - буду 

миловать – добавлено переводчиком) хочу, а не жертвы”? Ибо Я 

пришёл призвать не праведников, но грешников к покаянию. 

(Матфея 9:11-13) 

Так что же приводит грешников к покаянию? Жертва это или 

милость?  

Это милость. “Я буду” - это не значит “я хочу”, Иисус говорит: “Я буду 

миловать, а не приносить жертвы”. И всю нашу жизнь нас учили, что 

милосердие приходит только через жертву. Но Иисус говорит о 

милости, а НЕ о жертве. И он говорит: "Пойдите, научитесь, что (это) 

значит". Что это значит? Что они не знали? Они не знали, что это 

значит.  

Лиам: Мы всё ещё этого не знаем.  

П-р Адриан: Мы всё ещё не знаем, что это значит; прошло 2000 лет, 

а мы всё ещё не знаем, что это значит! И когда я прочитал этот стих, 

вдруг – Бум! Меня осенило: Милость, а НЕ жертва! Типа, о, вау, это 

потрясающе! Бог никогда не требовал жертв. Но, опять же, Он 

говорит об этом в Евангелии от Матфея, 12. 

Фарисеи, увидев это, сказали Ему: вот, ученики Твои делают, чего 

не должно делать в субботу. (Матфея 12:2) 
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И потом он говорит, 

… Если бы вы знали, что значит: “милости хочу, а не жертвы”, то 

не осудили бы невиновных, … (Матфея 12:7) 

Чего требует жертвоприношение? Осуждения невиновного. Это 

восходит к сатане в самом начале: когда он был убеждён, что 

совершает ошибку, он перенёс свою вину на невиновного; 

невиновность без вины есть замещение наказания. И Иисус говорит: 

"Вы - те, кто вовлечён в эту работу". Фарисейство воплощено в 

доктрине замещения наказания. И я уже говорил это раньше: 

христианской церкви нужно очистить "болото", не так ли? Потому 

что мы более праведны, чем они. Ему нужны злые люди. Ему нужны 

грязные и порочные люди, чтобы они могли противопоставить себя 

им и обрести праведность в отличие от других людей. Но мы все 

нуждаемся в милосердии, не так ли? “Если бы вы знали, что значит: 

“милости хочу, а не жертвы...” И снова: “Я буду милостив через 

жертву”. Именно этому учит христианство, не так ли? Я буду 

милостив через жертву. Это приспособление к людям. Иисус ясно 

говорит нам: “… Милости хочу, а НЕ жертвы”. 

И на случай, если мы будем сбиты с толку, 

… И не подумаете, что лучше нам, чтобы один [невиновный] 

человек умер за людей, нежели чтобы весь народ погиб. 

(Иоанна 11:50) 

Я вставил сюда “невиновный” потому, что Он был невиновен, 

потому, что он так думал о Христе. Каиафа не был человеком, 

ведомым Духом Божьим, не так ли? Кто-нибудь верит, что он был 

таким? Я думаю, мы все убеждены, что это не так. И именно он 

провозгласил принцип замещения наказания. В данном случае 

целесообразно, чтобы умер один человек, а не погибла вся нация. 

Следовательно, жертвоприношение равносильно осуждению 

невиновных. Самоосуждение сатаны и Адама было возложено на 

Христа. В этом вся доктрина.  
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И ещё две цитаты, опять же, просто для того, чтобы напомнить нам: 

Жертвы и приношения Ты не восхотел; Ты открыл мне уши 

[Открыл ли Он нам уши? Слушаем ли мы?]; всесожжения и 

жертвы за грех Ты не потребовал. (Псалом 39:7) 

Кто требовал этого? Человек. И снова, Иеремия 7:21, мы должны 

знать этот стих; 

Так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: всесожжения ваши 

прилагайте к жертвам вашим и ешьте мясо; ибо отцам вашим Я не 

[Опять это слово - НЕ] говорил и не [НЕ] давал им заповеди в тот 

день, в который Я вывел их из земли Египетской, о 

всесожжении и жертве [Открыты ли наши глаза для того, что Он 

здесь говорит?]; но такую заповедь дал им: “слушайтесь [слушать, 

это слово - "Шма"] гласа Моего, и Я буду вашим Богом,…  

Где здесь кровь и самопожертвование? Их там нет. Там не сказано: 

“И как только Моего Сына изобьют до крови и забьют до смерти, вы 

станете Моими детьми”. Это было не то, что Он сказал. Он просто 

сказал: “Слушайтесь гласа Моего”. 

… а вы будете Моим народом, и ходите по всякому пути, который Я 

заповедаю вам, чтобы вам было хорошо”. (Иеремия 7:21-23) 

Это так ясно. Бог не предписывал всесожжения и жертвы. За 

исключением, как мы знаем, того, что было в сердце человека - 

необходимость ежедневной жертвы, как и необходимость 

ежедневной мессы. Это одно и то же, не так ли? Это делается для 

того, чтобы выявить то, что находится в сердце человека, а не в 

сердце Бога.  

Вот цитата, которая подтверждает это. Дух Пророчества здесь же с 

нами. 

С небес был слышен таинственный голос, говоривший: “Жертвы и 

приношения Ты не восхотел, но тело…   
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Таков план спасения. ”Но тело..." Вот план спасения. Тело. И что было 

в этом теле? Личность Иисуса Христа. И что Он делал в этом теле? Он 

явил любовь Божью. Он совершил работу, которую поручил Ему 

Отец, до того как умереть. Он повиновался голосу Своего Отца. 

… но тело [милость] уготовал Мне... Вот, иду… исполнить волю 

Твою, Боже”; “И закон Твой у меня сердце”. (Ревью-энд-Геральд, 16 

сентября 1902 г.) 

Таков план спасения с точки зрения Бога. Я надеюсь, вы понимаете, 

в чём заключается план спасения. Здесь нет ничего о замене 

наказания, ничего.  

Итак, когда Иисус стал Священником? Если вы верите, что Христос 

рождён в вечности, тогда вы можете вступить в Вечный Завет. И это 

то, что так безумно в движениях “Отец и Сын”, которые отрицают 

вечное священство Христа. Это совершенно непоследовательно, 

потому что у вас есть всё необходимое, чтобы верить, что Христос - 

Вечный Священник, а вы это отрицаете. И это - безумие. 
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[До креста]: Христос, рождённый в вечности; милость, а не жертва; 

Он был священником Божьим; Вечный завет. Но затем [на 

Кресте/после него]: Христос рождён после вознесения, чтобы 

приспособиться к людям; жертва приносит людям милость; Он - 

Священник человека; Ветхий Завет; служение смерти. Это то, что Бог 

снизошёл сделать для нас. Вот тогда-то Он и стал Священником в 

новом смысле; Сыном в новом смысле. Но Он и так был 

Священником всегда. Итак, в вечности: Христу поклоняются как 

Единородному Сыну; Вселенной правит милость, а не жертва; 

Священник Бога и человека, каким Он был в начале; Вечный завет; 

служение Духа, а не служение смерти. Так Он стал Сыном Божьим в 

новом смысле. Он стал Священником в новом смысле. Таким 

образом, священство и сыновство тесно взаимосвязаны. Это то, что 

мы здесь обсуждаем, и это очень, очень важно.  

Итак, вот то, что буквально на днях снова поразило меня. Это прямо 

у вас перед глазами. Обратите внимание, вот священство 

Мелхиседека. Обратите внимание, что входит в это священство, а 

что - нет. Это единственные стихи, в которых говорится о 

Мелхиседеке в Ветхом Завете. 

… и Мелхиседек, царь Салимский, вынес [1] хлеб и вино, —  

Которые являются символами чего? Жизни Христа. Ешьте Мою 

плоть и пейте Мою кровь. И если вы этого не будете делать, то в вас 

не будет жизни (Иоанна 6:53). Это означает, что существуют 

символы Его жизни. 

… он был священник Бога Всевышнего, — и [2] благословил его, и 

сказал: благословен Аврам от Бога Всевышнего, Владыки неба и 

земли; и благословен Бог Всевышний, Который предал врагов 

твоих в руки твои. (Бытие 14:18) 

И люди говорят: "Ну, а почему Мелхиседек благословлял Аврама 

после того, как тот убил всех этих людей?" И мой ответ таков: 

потому что он нуждался в благословении, потому что он был в 

состоянии трепета, что на его потомство теперь ляжет тёмная тень, 
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и что его враги будут стремиться отомстить за то, что он сделал. Вот 

почему его охватил ужас перед великой тьмой. Он нуждался в 

благословении. 

Крейг: Потому что он нуждался в благословении для своего 

потомства, не так ли? Сын Божий пришёл через его потомство. 

П-р Адриан: Да, это так. Он нуждался в этом благословении. Ему 

нужна была уверенность в том, что Бог его не оставит.  

Бронуин: Это интересно ещё и потому, что показывает 

существующую в нашем сознании связь между тем, чтобы быть 

хорошим, и тем, чтобы быть благословлённым. Ты благословлён 

только тогда, когда ты хороший. Поэтому мы связываем одно с 

другим.  

П-р Адриан: Это напоминает мне Звуки музыки, когда Мария, 

находясь с капитаном фон Траппом, поёт: “Должно быть, я сделала 

что-то хорошее”. Это по-католически. Это по-человечески. Это 

естественный закон. Должно быть, я сделал что-то хорошее. Авраам 

совершил что-то плохое. Но он был благословлён. Потому что Бог 

милостив. Видим ли мы это? 

Бронуин: То же, что Евангелие процветания. Бог дарует вам 

процветание, всё само собой свалится вам на голову, если вы будете 

поступать правильно. 

П-р Адриан: Да, это основано на делах, на умилостивлении, просто 

достаньте свою кредитную карточку и отдайте всё, что у вас есть, 

священнику, и вы будете благословлены. 

Аврам [3] дал ему десятую часть из всего. (Бытие 14:20) 

Итак, что же сделал Мелхиседек? Он принёс хлеб и вино, которые 

являются символами жизни Христа, и благословил его, и Авраам дал 

ему десятину. Это священство Мелхиседеково. А что такое десятина? 

Это признание того, что всё, что у нас есть, пришло от Бога. Наша 
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жизнь, наше имущество, всё, чем мы владеем, пришло от Бога, и 

десятина - это признание этого. Вот почему мы платим десятину 

сегодня, это часть священства Мелхиседекова. Всегда так было, 

всегда так будет. 

Крейг: Интересно, что он пожертвовал десятину с того, что 

захватил. А потом он ничего из этого не оставил себе.  

П-р Адриан: Да, он отдал всё это царю Содомскому, чтобы тот не 

говорил, что обогатил Авраама. Это Бог обогатил Авраама. 

Священство Мелхиседеково: (Милость, а НЕ жертва) 

1. Хлеб и вино – это пища Бога как Подателя жизни. 

Милость! 

2. Благословение – Ты-мой возлюбленный Сын – 

Милость! 

3. Десятина – Признание Бога как Подателя жизни. 

Признание милости! 

Итак, что же входит в священство Мелхиседеково? Хлеб и вино - это 

пища Бога, дающего жизнь и милость. Теперь, мы рассматриваем 

хлеб и вино как символы смерти и воскресения Иисуса Христа. И это 

было необходимо, чтобы помочь нам понять, как мы можем войти в 

эту систему. Но мы внимательно отмечаем, где Мелхиседек принёс 

жертву, а где Авраам принёс жертву в этом заявлении?  

Аудитория: Он этого не делал. 

П-р Адриан: Никакого жертвоприношения. Оно не является частью 

священства Мелхиседекова. Этого в нём нет. Вы видите это? Это 

грандиозно. Это грандиозно. Никакого жертвоприношения! Таким 

образом, вся цель смерти и воскресения Христа, и служения Христа, 

и всего остального заключалась в том, чтобы привести нас к этому. 

Обрести знание о милосердии и познание Бога, а не знание о 
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жертвоприношениях и всесожжениях. Это было сделано для того, 

чтобы, как сказано в 11-й главе Откровения, измерить храм и тех, 

кто поклоняется в нём, и исключить что? Внешний двор. Что 

находится во внешнем дворе? Это место, где приносятся в жертву 

животные, где совершается жертвоприношение. Оставьте его! 

Вступайте в Новый завет! Вступайте в Вечный завет. Вступайте в 

священство Мелхиседеково. Это грандиозно! Вы видите это? Там нет 

жертвоприношения. Что говорится в девятой главе Книги Даниила? 

Что там говорилось о том, что сделает Христос? Он положит конец 

жертвоприношениям, введя нас в священство Мелхиседеково. Вы 

это видите? Разве это не тема, достойная Дня Пятидесятницы? Да. 

Открывается ли ваш разум для нового понимания, нового 

откровения о Новом Завете, Вечном Завете? Это так прекрасно!  

“Милости хочу, а НЕ жертвы.” 

И снова, мы уже говорили об этом, о бронзовом жертвеннике. 

Жертвенник и умывальник во дворе были сделаны из бронзы. 

Бронза - это сплав, созданный Тувал-Каином. Это искусственный 

элемент. Жертвоприношение на жертвеннике символизирует 

человеческое изобретение, оно удовлетворяет его потребности. А 

вот и цитата: 

И дана мне трость, подобная жезлу, и сказано: встань и измерь храм 

Божий, и жертвенник, и поклоняющихся в нём. А внешний двор 

[жертвенник] храма исключи и не измеряй его, … 

Мы можем перестать измерять его, потому что мы вступили в 

Новый Завет. 

… ибо он дан [кому?] язычникам: … 

П-р Адриан: Язычникам! Язычество! И это совсем другая тема. 

… они будут попирать святой город сорок два месяца. (Откровение 

11:1-2) 
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Мы не будем вдаваться в подробности. Жертвенник милосердия, а 

не жертвенник жертвоприношения. Жертвенник в Святилище, 

жертвенник курения; курение, возносимое перед Богом, 

предназначалось для того, чтобы обеспечить для них что? Милость. 

Не кровавый жертвенник. И это правда, что была пролита кровь, 

потому что это всё ещё уступка человеку, чтобы человек поверил, 

что Бог примет его. Это была уступка.  

Крейг: Однажды. 

П-р Адриан: Да, однажды. Её [кровь жертвы] вносили во Святое 

Святых раз в год. И её вносили во Святое, когда грешил священник и 

когда грешило всё общество. Но [за] грехи отдельных людей [кровь] 

никогда не вносилась во Святое. Никогда. Священник ел мясо и 

входил внутрь. Он [Христос] должен был нести это, Он должен был 

носить в Себе эту мерзость, есть плоть Своего собственного 

творения, чтобы удовлетворить требование человека.  

Итак, в заключение я хочу немного зачитать вам из Джорджа 

Файфилда. 

Посему Христос, входя в мир, говорит: «жертвы и приношения Ты 

не восхотел [и снова это слово НЕ: не через жертву и приношение, Я 

должен буду свершить своё правосудие – здесь этого не сказано], но 

тело [храм] уготовал Мне. (Евреям 10:5) 

И вот что говорит Файфилд: 

“Он взял на себя наши грехи… 

А в чём заключаются наши грехи? Да, это наши повседневные грехи, 

наше раздражение, досада, злость, огорчение. Но Он взял на Себя 

нашу веру в то, что Бог требует смерти. Это великий грех. Вера в то, 

что Бог требует смерти за грех. Верить в это - грех. 

... чтобы Он смог привести нас к Богу. Это было для того, чтобы Он 

мог разрушить высокую стену разделения между человеческими 

сердцами и Богом, … 
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И что это была за разделяющая стена? Каждый грех должен быть 

наказан. Это - разделяющая стена между Богом и человеком. 

… между евреем и язычником, … 

Видим ли мы, как евреи и неевреи на Ближнем Востоке получают 

искупление – разрушают, убивают, приносят детей в жертву по обе 

стороны коридора? Видим ли мы это? Да. 

… между Богом и человеком; чтобы Он смог сделать нас едиными с 

Ним и друг с другом, совершая таким образом единение, или 

искупление. Во Христе Иисусе мы, которые некогда были далеко, 

стали близки благодаря крови Христа, … 

И мы уже говорили об этом ранее: кровь Христа в Ветхом Завете - 

это Его буквальная кровь, кровь Христа в Новом Завете - это Его 

жизнь, Его Дух. 

… “Итак, вы уже не чужие и не пришельцы, но сограждане святым и 

свои Богу, быв утверждены на основании Апостолов и пророков, 

имея Самого Иисуса Христа краеугольным камнем,  на котором всё 

здание, слагаясь стройно, возрастает в святой храм в Господе,… 

Разве мы не призваны строить Храм Божий? Разве мы не будем 

столпами в храме нашего Бога? Нам нужно знать, кто есть наш Бог, 

чтобы быть столпом в этом храме. 

… на котором и вы устрояетесь в жилище Божие Духом.” Это 

настолько близко к Господу, насколько мы можем приблизиться. В 

этом и заключается единство; вот почему Он понёс наши скорби, 

чтобы Он смог сделать это для нас, разрушив всё то, что отделяет 

сердце от сердца, как человеческого, так и божественного. 

Несмотря на это, мы считали Его поражаемым, наказуемым и 

уничижённым Богом. Вот что мы думали об этом. Мы говорили, 

что всё это делает Бог; Бог убивает Его, наказывает Его, чтобы 

утолить Свой гнев, чтобы освободить нас. Таково языческое 

представление о жертве. А вот каково христианское 

представление о жертве. Давайте обратим внимание на контраст. 
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“Так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы 

всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную”. Такова 

христианская идея. Да, сэр. Безразличие удерживает, ненависть 

удерживает, эгоизм удерживает или отдаёт, если вообще отдаёт, но 

неохотно, подсчитывая цену и рассчитывая на более высокую 

отдачу в будущем. Но любовь, и только любовь, жертвует, отдаёт 

свободно, отдаёт себя, отдаёт, не считаясь с ценой; отдаёт, 

потому что это - ЛЮБОВЬ. Это и есть жертва, будь то 

принесение в жертву быков и козлов или того, кто является 

Агнцем Божьим. Именно о жертве говорится во всей Библии… 

Так в чём же заключается жертва Иисуса? Он отдал Себя, 

подчинился тому, в чём не было необходимости. Он прошёл не одно 

поприще, Он прошёл два. Вот жертва, которую Он принёс. Он отдал 

Себя тому, в чём не было необходимости. 

… Но языческая идея жертвоприношения прямо противоположна. 

Она заключается в том, что какой-то бог всегда обижен, всегда 

разгневан, и его гнев нужно как-то умилостивить. (Джордж 

Файфилд, проповеди 1897 года) 

И это испытание, которое нам предстоит пройти. Мы видим, что в 

нашей стране и в других странах, по всему миру, за последние 

четыре года были сделаны вещи, которые не должны были 

делаться. Переносим ли мы это терпеливо или приходим в 

негодование? Молимся ли мы искренне за наших лидеров? Или 

выходим на улицы с требованием их уничтожения? И что ждёт нас, 

тех, кто в какой-то момент поверит в эту весть? Потому что, если мы 

поверили в неё и обрели дух Иисуса, то, следовательно, в нас будет 

жить Дух Невинного. И поэтому мир будет стремиться уничтожить 

невинных, утолить гнев виновных, чтобы они могли получить 

искупление. Что мы собираемся делать? Будем ли мы 

сопротивляться или подставим другую щёку? Что мы собираемся 

делать? Это проверка. Если кто-то ударит меня по щеке, я знаю, чего 

хочет моя плоть. Кто-то набросится на меня, обвинит и оскорбит 

словесно. Я знаю, чего хочет мой язык. Но если у нас есть Дух Иисуса, 

мы не будем мстить. Мы не будем сопротивляться. Мы не будем 
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отстаивать свои права. Мы позволим нашей стране превратиться в 

банановую республику. Не так ли? Будем ли мы бороться с этим? Я 

имею в виду, мы хотим поддерживать правильные принципы. Мы 

хотим поощрять людей следовать правильным путём. Но если всё 

пойдет по-другому, будем ли мы требовать крови? Вот что нам 

нужно обдумать. 

Итак, в заключение, [1] Христос был посвящён в чин 

Первосвященника, чтобы даровать жизнь и благословение всему 

творению со дня Своего рождения в вечности. Он был Божьим 

Посредником для всего творения. [2] Сатана ввёл ложное понятие 

правосудия. Очевидно, что он был сотворён позже, а затем он и 

ангелы вместе с ним развили эту ложную концепцию правосудия, 

которая требовала наказания за грех. [3] Человек воспринял систему 

правосудия сатаны. Для того чтобы Христос был принят как наш 

представитель, Он должен был доказать, что Он такой же, как мы, и 

знает нас, и страдает вместе с нами. [4] Христос стал священником 

человека с момента Своего вознесения на небеса после Своей 

смерти. И именно тогда, как христианство считает, Он стал Сыном 

Божьим [после Своего вознесения Он был объявлен Единородным 

Сыном Божьим], в то время как мы считаем Его Сыном Божьим с 

того момента, как Он родился на небесах, и, следовательно, Он был 

священником с того момента, как Он родился на небесах, как 

сказано в книге Захарии 6:12 и 13. Он был принят как Сын 

Человеческий, представив Свою буквальную кровь перед Отцом за 

нас. [5] Когда мы признаём, что Бог простил нас, Он проводит нас 

через Святилище, пока мы не увидим, что Христос был 

Священником во веки веков, что означает, что Христос был рождён в 

вечности и что Он никогда не требовал жертвы. Хорошая ли это 

новость? 

Лиам: Это Евангелие. Истинное Евангелие. 

П-р Адриан: Это Евангелие, не так ли? И эта весть о Царстве будет 

проповедана по всему миру. “И проповедано будет сие Евангелие 
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Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда 

придёт конец.” (Матфея 24:14).  

Я молюсь, чтобы вы были благословлены, чтобы вы продолжали 

изучать и учитывать всё это в своём мышлении. Это произошло в 

нужное время. Это произошло в день Пятидесятницы. В чём 

нуждается мир в настоящее время? Он нуждается в откровении 

Иисуса Христа. Необходимо откровение Отца о том, что Он не 

требует жертв, что Он желает милости. Я буду проявлять 

милосердие, а не приносить жертвы. Давайте закончим. 

 

 

Заключительная молитва: 

Отец небесный, мы благодарим Тебя за то, что можем прийти к Тебе 

и узнать, что Ты не требуешь жертв. Теперь мы понимаем, что 

жертвы нужны нам самим, и каждый раз, когда мы обвиняем других 

людей в наших бедах, в наших проблемах, мы прибегаем к замене 

наказания. Мы молимся о том, чтобы освободиться от этого 

принципа и знать, что, поскольку Ты нас любишь и мы верим, что 

Ты обеспечишь все наши потребности, нам не нужно беспокоиться, 

нам не нужно осуждать кого-либо. Нам не нужно проводить какие-

либо гражданские реформы силой, протестом, гневом, насилием. 

Нам нужно только верить, что Ты будешь заботиться о нас, 

молиться за власть имущих, проявлять милосердие к тем, кто нас 

преследует, и проявлять эту благодать в нашей жизни. Мы 

признаём, Отче, что Ты милостив и что Ты не требуешь жертв. 

Прости нас за то, что мы верили, что это то, чего Ты требовал. Мы 

решили оставить бронзовый жертвенник для принесения кровавых 

жертв. И мы приходим в храм, чтобы принять фимиам жизни от 

Господа Иисуса Христа, Единородного Сына, “Священника вовек по 

чину Мелхиседека” (Псалом 109:4). И мы благодарим Тебя, Отче, во 

имя Иисуса. Аминь. 
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Милости хочу, а не жертвы 

Центральное учение христианской веры заключается в том, 

что Божье правосудие требовало принести в жертву Его 

Сына. Оно учит, что Божья милость приходит через жертву, 

но Иисус учит нас, что Бог желает милости, а НЕ жертвы. 

Божье милосердие на самом деле противоречит принципу 

жертвоприношений. 

Невинный Христос был приговорён к смерти, потому что 

люди не понимали милосердия Божьего. 

… Если бы вы знали, что значит: «милости хочу, а не жертвы», 

то не осудили бы невиновных… (Матфея 12:7) 

Христос - вечный священник по чину Мелхиседека. Когда 

Мелхиседек пришёл к Аврааму, он принёс только хлеб, вино и 

благословение. Жертвоприношения не было. Это и есть 

священство Мелхиседеково. 

Но Авраам боролся с верой, и поэтому Бог снизошёл до того, 

чтобы разрешить жертвоприношение. Таким образом, 

Христос является посредником между желаниями Бога и 

желаниями человека. Бог желает милости, благословения и 

любви, а человек требует смерти, крови и 

жертвоприношения. 

Примиримся ли мы с Божьей милостью? Обратимся ли мы к 

скале и перестанем ли бить по ней? Давайте откроем наши 

сердца славной реальности, что наш Бог - Бог милосердия, а 

НЕ жертвы. 


